

Automóvil / Moto

En Suiza hay una amplia red de carreteras y no hay que pagar tasas en la mayoría de ellas. Las reglas de circulación son muy importantes y si no se respetan se puede recibir multas muy elevadas.

Reglas de circulación

Las reglas de circulación son muy importantes para los automovilistas en Suiza. Las multas son, en comparación con las de otros países, muy elevadas. En caso de graves infracciones de dichas reglas, se puede perder el carné de conducir.

Algunas reglas importantes:

- Límite de velocidad dentro de zonas urbanas: 50 km/h; fuera de las zonas urbanas: 80 km/h, en vías rápidas: 100 km/h, en autopistas: 120 km/h
- Está prohibido adelantar por la derecha en las autopistas; se permite rebasar por la derecha con la debida atención cuando en los carriles de la izquierda y del centro se ha formado una retención.
- Las luces deben ir encendidas incluso durante el día
- Todos los pasajeros de un vehículo deben abrocharse el cinturón de seguridad
- Los niños deben ir sentados en un asiento infantil (hasta los 12 años o hasta una altura de 150 cm.)
- Durante el viaje sólo se puede hablar con un dispositivo de manos libres
- Conducir bajo los efectos del alcohol o las drogas es un delito (a partir de 0,5 mg/ml)
- Los peatones siempre tienen preferencia en los pasos de cebra (excepto cuando el cruce está regulado por un semáforo)

Tasas viales

Las carreteras son financiadas por la Confederación, los cantones y los municipios. No se pagan tasas por usar las carreteras, excepto en el caso de las autopistas, para cuyo uso se debe comprar cada año una viñeta (Vignette) que se pega en el parabrisas. Estas viñetas se compran en las gasolineras, en Correos o en las Oficinas de Tráfico.

Seguros

En Suiza sólo se puede circular en vehículos motorizados asegurados. Varias compañías de seguros privadas ofrecen seguros de responsabilidad civil para vehículos motorizados (Motorfahrzeug-Haftpflichtversicherung) que pagan daños a objetos y personas producidos con el vehículo asegurado. Para daños al propio vehículo hay además seguros a todo riesgo voluntarios (Kaskoversicherung). Atención: Si alguien se comporta de modo extremadamente negligente, es posible que el seguro no pague (por ejemplo si se conduce bajo los efectos del alcohol o las drogas). El seguro de responsabilidad civil para vehículos motorizados no está incluido en el seguro privado de responsabilidad civil.

Importación de un vehículo motorizado

Quien quiera importar un vehículo motorizado para tenerlo durante un tiempo prolongado en Suiza, debe declararlo en la aduana y pagar aranceles. El vehículo debe también pasar una inspección técnica. Se necesita un seguro de responsabilidad civil para vehículos motorizados, un permiso de circulación suizo y una matrícula suiza. Para más información, dirigirse a la Oficina de Tráfico (Motorfahrzeugkontrolle) del cantón de Basilea-Campiña.

Carsharing

El uso compartido de vehículos privados se conoce por el término "Carsharing". Los vehículos de una organización de "Carsharing" por lo general están estacionados en plazas de aparcamiento alquiladas permanentemente y hay que reservarlos previamente. Están ubicados a menudo en nudos de enlace del transporte público (por ej. estaciones de ferrocarril, paradas de tranvía, cabeceras de líneas de autobús). Al contrario del alquiler de vehículos, el uso compartido también es posible por periodos breves, por ej. por horas.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-baselland.ch/es/movilidad/automovil--moto